

Invitation aux médias

Berne, le 7 juin 2019

Grand Prix des artisans boulangers-confiseurs du 17 juin 2019 Congrès de la BCS du 18 juin 2019

Chers représentants des médias,

Nous sommes heureux de vous inviter au **2^e «Grand Prix des artisans boulangers-confiseurs» qui aura lieu le lundi 17 juin 2019 à Berne (BERNEXPO)**. Vous trouverez ci-dessous un aperçu du programme.

Hommage aux participantes et participants des concours professionnels

Les hôtes assisteront à des interviews des concurrents qui se sont démarqués lors des concours professionnels 2018/2019:

- les trois championnes suisses 2018 en boulangerie-pâtisserie, pâtisserie-confiserie et commerce de détail; les deux talentueuses boulangères-pâtissières-confiseuses se mesureront à l'élite mondiale lors des WorldSkills 2019 à Kazan (RUS);
- Natalie Steiner et Dominique Buchmann, participants au concours des jeunes boulangers de l'UIBC en 2019

Remise de la couronne boulangère 2019

Avec la «couronne boulangère 2019», l'Union suisse de la levure (SHV) et la BCS récompensent pour la huitième fois des «rois» et «reines» de la boulangerie se démarquant par des idées et des actions sociales, économiques, professionnelles et écologiques. Les trois entreprises sélectionnées seront présentées lors de la remise des prix – avec CHF 20'000.– à la clé. www.couronneboulangere.ch

Ambassadrice du pain et du chocolat 2019

Qui sera l'heureuse élue en 2019? Après André Lüthi, CEO de Globetrotter Group SA et boulanger-confiseur qualifié, une ambassadrice sectorielle sera nommée pour la première fois cette année, selon de premières informations. Le titre d'Ambassadrice du pain et du chocolat 2019 est décerné à une personnalité connue hors du secteur, particulièrement dévouée à la boulangerie-confiserie artisanale.

Examens professionnels 2019

La remise officielle de leur brevet aux lauréates et lauréats de l'examen professionnel 2019 constituera un autre point fort.

Vous êtes également cordialement invités au **congrès de la BCS qui aura lieu le mardi 18 juin 2019 à Berne (BERNEXPO)**. Cette assemblée annuelle des délégués de la BCS prévoit à la fois du réseautage et une intervention des plus actuelles intitulée: «Personne ne sera repu de données, à l'avenir non plus.» Ludwig Hasler, publiciste, philosophe et physicien, nous fournira en effet quelques pistes de réflexion sur la numérisation – sans Powerpoint, rien qu'avec des mots. Les délégués statueront par ailleurs sur la future stratégie associative et les nouveaux statuts – un jalon important pour l'avenir de la BCS et de notre branche artisanale.

Nous nous réjouissons de vous accueillir lors de cet évènement boulanger-confiseur.

Veillez adresser votre inscription (jusqu'au 14 juin) et vos questions à Sarah Stettler (tél. 031 388 14 19, sarah.stettler@swissbaker.ch). D'avance merci!

Meilleures salutations.

Association suisse des patrons boulangers-confiseurs



Urs Wellauer
Directeur



Sarah Stettler
Responsable des services marketing